
На  совещании  в  облисполкоме
обсудили  возведение
свинокомплекса  и  ремонт
арендного жилья на Гомельщине
Вопросы  рассмотрели  на  планерке  во  главе  с  председателем
облисполкома  Иваном  Крупко.  Участие  в  совещании  принял
помощник Президента – инспектор по Гомельской области Руслан
Пархамович.  Вели  речь  также  о  внесении  изменений  в
законодательство  об  игорном  бизнесе,  финансировании
мероприятий  по  преодолению  последствий  аварии  на  ЧАЭС.

ФУНДАМЕНТ СТАЛЬНОЙ

Для  начала  Иван  Крупко  подвел  итоги  поездки  белорусской
делегации в Челябинскую область:

– Подписано 15 соглашений в сфере промышленности, сельского
хозяйства, совместных научных исследований, из которых десять
– коммерческие. Общая сумма оценивается в 101 миллион долларов
США, из них на 94 миллиона подписано предприятиями Гомельской
области.

Губернатор  подчеркнул,  что  в  результате  достигнутых
договоренностей в 2025 и 2026 году в уральский регион будет
поставлено  больше  тракторов,  комбайнов,  спецтехники,  мясо-
молочной продукции, лифтового оборудования. Из Мозыря будет
направлена  опытная  партия  комплектов  для  сборки  гусеничной
техники.

Договорились также об ответных визитах как деловых кругов, так
и  молодежных  делегаций.  В  планах  также  открытие  в  вузах
Челябинска  учебных  аудиторий  «Гомсельмаша»,  «Амкодора»  и
других промышленных предприятий.
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ЗЕЛЕНОЕ ЗОЛОТО

Председатель облисполкома дал ряд поручений по итогам визита
на Гомельщину Президента Беларуси Александра Лукашенко:

– На особом контроле – производство пеллет предприятиями всех
форм собственности, а также их использование внутри страны и
реализация за рубеж. По поручению Главы государства котельные
должны  быть  переоборудованы.  Для  этого  в  области  будет
разработана программа с учетом интересов всех направлений.

Иван  Крупко  акцентировал  внимание  на  наведении  порядка  на
земле, развитии лесохозяйственной отрасли:

–  Каждый  лесхоз  должен  понимать,  какое  направление  будет
развивать  углубленно.  Это  не  только  лесопиление,  но  и
производство домов, конструкций из дерева, бруса. Все нужно
просчитать с учетом количества леса, который у нас есть.

ЖИТЬ С КОМФОРТОМ

Еще один вопрос планерки – ремонт и предоставление арендного
жилья из государственного фонда.

На  Гомельщине  продолжается  работа  по  обновлению  таких
помещений, с начала года отремонтировано около ста. Некоторые
жилые  помещения  подлежат  сносу,  для  этого  проводятся  их
дополнительные  обследования  и  оценка  в  каждом  из  районов
области.

— Необходимо активизировать данную работу. Все нужно выполнять
в  соответствии  с  нормативно-правовыми  актами  в  ускоренном
режиме. Если помещение предусмотрено под снос, оно должно быть
снесено  оперативно,  без  проволочек.  Ответственность  –  на
председателях райисполкомов и службе ЖКХ, – поставил задачу
глава региона.

ПРОЕКТ РЕСПУБЛИКАНСКОГО МАСШТАБА

Президент Беларуси Александр Лукашенко подписал распоряжение о



строительстве  свинокомплекса  мощностью  100  тысяч  голов  в
Гомельском  районе.  В  облисполкоме  провели  установочное
совещание по возведению объекта.

На  данный  момент  прорабатывается  технологическая  схема
комплекса,  в  ближайшее  время  она  будет  согласована  и
утверждена.

–  В  соответствии  с  распоряжением  нужно  отработать  четкий
алгоритм  действий.  Жду  от  вас  детализацию  и  обозначение
конкретных  временных  рамок,  распишите  действия  всех  служб
поэтапно. Проектирование нельзя растягивать, его будем вести
параллельно  со  строительством.  Стройку  ни  в  коем  случае
тормозить нельзя, – поручил ответственным глава региона.

Раз в месяц будет озвучиваться отчет о проделанной работе с
подтверждающими документами, резюмировал губернатор.

Правда Гомель

https://gp.by

